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Key Facts Statement – ISIC and Darhoom بيان الحقائق الأساسية – بطاقة هوية الطالب الدولية 
ودرهوم

This Key Facts Statement provides you with information that you should know 
prior to availing your Prepaid Card from Abu Dhabi Islamic Bank Public Joint Stock 
Company (“ADIB” or the “Bank”)

The ISIC (International Student Identity Card) and Darhoom cards are prepaid cards 
which allows card holder to access funds loaded on the card. The fund can be 
withdrawn from any ADIB ATMs or Non ADIB ATM and make local POS purchases 
in UAE and other countries.

يــزودك بيــان الحقائــق الأساســية هــذا بالمعلومــات التــي يجــب عليــك معرفتهــا قبــل 
ــامي  ــي الإس ــرف أبوظب ــركة مص ــن ش ــع م ــبقة الدف ــك مس ــن بطاقت ــتفادة م الاس

ــرف«( ــامي« أو »المص ــي الإس ــرف أبوظب ــة، )»مص ــاهمة العام المس

ــا  ــح لحامله ــبقًا تتي ــة مس ــات مدفوع ــوم بطاق ــة ودره ــب الدولي ــة الطال ــة هوي بطاق
الوصــول إلــى الأمــوال الموجــودة فــي البطاقــة. يمكــن ســحب الأمــوال مــن أي أجهــزة 
صــراف آلــي تابعــة لمصــرف أبوظبــي الإســامي أو أجهــزة صــراف آلــي غيــر تابعــة 
لمصــرف أبوظبــي الإســامي وإجــراء عمليــات شــراء محليــة مــن نقــاط البيــع فــي دولــة 

ــرى. ــدة ودول أخ ــة المتح ــارات العربي الإم

Shari’a Structure الهيكل الشرعي

This product is based on the Wakala Services structure which is a contract between 
the Bank and the customer where the customer (Guardian/ Custodian/ Self - 
Muwakil) hereby opens an account with the Bank and deposits the fund in the 
prepaid card (ISIC and/ or Darhoom).

المصــرف  بيــن  عقــد  وهــو  الوكالــة  خدمــات  هيــكل  علــى  المنتــج  هــذا  يعتمــد 
والمتعامــل حيــث يقــوم المتعامــل )الوصــي/ الوصــي/ المــوكل( بفتــح حســاب لــدى 
ــب  ــة الطال ــة هوي ــبقًا )بطاق ــة مس ــة المدفوع ــي البطاق ــغ ف ــداع المبل ــرف وإي المص

الدوليــة أو درهــوم(.

Funding Mechanism آلية التمويل

ISIC and Darhoom card can be funded through an ADIB account, any of the ADIB 
branches, or ADIB CCDM (Cash and Cheque Deposit Machine)

For Darhoom card standing instructions can be set up via branch with the request 
from guardian/ customer 

ــرف  ــاب مص ــال حس ــن خ ــوم م ــة ودره ــب الدولي ــة الطال ــة هوي ــل بطاق ــن تموي يمك
أبوظبــي الإســامي أو أي مــن فــروع مصــرف أبوظبــي الإســامي أو جهــاز إيــداع النقــد 

ــرف. ــيكات للمص والش
بالنســبة لبطاقــة درهــوم، يمكــن إعــداد التعليمــات الدائمــة عبــر الفــرع بنــاءً علــى 

طلــب ولــي الأمر/المتعامــل.

Fees and Charges (Schedule of Charges) الرسوم والمصاريف )جدول الرسوم(

ISIC Darhoom بطاقة درهوم بطاقة الطالب

Annual Fee NIL NIL لا يوجد لا يوجد رسوم سنوية

Daily ATM Cash Withdrawal Limit AED 5,000 AED 5,000 5.000 درهم 5.000 درهم حد السحب النقدي اليومي من أجهزة 
الصراف الآلي

ATM Cash Withdrawal Fee (GCC and 
international VISA transactions)

AED 10 AED 10 10 دراهم 10 دراهم

رسوم السحب النقدي من أجهزة 
الصراف الآلي )معامات دول مجلس 

التعاون الخليجي ومعامات فيزا 
الدولية(

ATM Cash Withdrawal Fee UAE Switch 
(Non ADIB ATM)

AED 2 AED 2 2 درهم 2 درهم

رسوم السحب النقدي من أجهزة 
الصراف الآلي في دولة الإمارات العربية 

المتحدة )أجهزة الصراف الآلي غير 
التابعة لمصرف أبوظبي الإسامي(

ATM Cash Withdrawal Fee On-Us 
(ADIB ATM)

0 0 0 0
رسوم السحب النقدي من أجهزة 
الصراف الآلي )أجهزة الصراف الآلي 

لمصرف أبوظبي الإسامي(

Daily Purchase Transaction Limit AED 20,000 AED 20,000 20.000 درهم 20.000 درهم حد معامات الشراء اليومية

Card Replacement Fee4 AED 25 AED 25 25 درهمًا 25 درهمًا رسوم استبدال البطاقة 1

Copy Request Fees (Sales Receipt)1 AED 25 AED 25 25 درهمًا 25 درهمًا رسوم طلب النسخ )إيصال المبيعات(

Copy Request Fee - T&E AED 100 AED 100 100 درهم 100 درهم T&E -  رسوم طلب النسخ

Statement Request Fee1 AED 10 AED 10 10 دراهم 10 دراهم رسوم طلب كشف الحساب 
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مصرف أبوظبي الإسامي شركة مساهمة عامة مرخصة من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي
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Abu Dhabi Islamic Bank Public Joint Stock Company is licensed by the Central Bank of the UAE.

Address - ADIB Head Office, Sheikh Rashid Bin Saeed St. Old Airport Road, Opp. Hilton Capital Grand Hotel,  
Near Al Bateen Airport, Abu Dhabi, United Arab Emirates, PO Box 313 | Contact Number: 600 543 216
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Top Up fee (via branch and CCDM) 0 0 0 0
رسوم تعبئة الرصيد )عبر الفرع وجهاز 

إيداع النقد والشيكات(

Non-AED Transaction Service Fee5 ,1 2.5 % 2.5 %  % 2.5  % 2.5
رسوم خدمة المعامات بغير الدرهم 

الإماراتي 

AED International Transaction Service 
Fee6

1.99 % 1.99 %  % 1.99  % 1.99
رسوم خدمة المعامات الدولية 

بالدرهم الإماراتي

Balance Enquiry (Non – ADIB ATM) AED 2 AED 2 2 درهم 2 درهم
الاستعام عن الرصيد )أجهزة الصراف 

الآلي غير التابعة لمصرف أبوظبي 
الإسامي(

Balance Enquiry – ON-Us (ADIB ATM) 0 0 0 0
الاستعام عن الرصيد – خاص بنا )جهاز 
الصراف الآلي لمصرف أبوظبي الإسامي(

Decline Fee at ADIB ATM (insufficient 
funds)

0 0 0 0
رسوم الرفض لدى أجهزة الصراف 

الآلي التابعة لمصرف أبوظبي الإسامي 
)الأموال غير كافية(

Decline Fee at Non ADIB ATM 
(Insufficient funds)

AED 2 AED 2 2 درهم 2 درهم
رسوم الرفض في أجهزة الصراف الآلي 
غير التابعة لمصرف أبوظبي الإسامي 

)الأموال غير كافية(

Note: VAT means “Value Added Tax” imposed on the supply of goods or services 
under Law No. 8 of 2017 and the related executive regulations or any similar future 
taxes. This is subject to change as per the instruction of Federal Tax Authority. VAT 
is exclusive on all above fees and charges unless specified.

ــة  ــة” المفروض ــة المضاف ــة القيم ــي “ضريب ــة تعن ــة المضاف ــة القيم ــة: ضريب ملحوظ
2017 والائحــة  8 لســنة  القانــون رقــم  أو الخدمــات بموجــب  علــى توريــد الســلع 
ــا  ــر وفقً ــة للتغيي ــذا عرض ــة. وه ــتقبلية مماثل ــب مس ــة أو أي ضرائ ــة ذات الصل التنفيذي
لتعليمــات الهيئــة الاتحاديــة للضرائــب. ضريبــة القيمــة المضافــة لا تشــمل جميــع 

الرســوم والمصاريــف المذكــورة أعاه مــا لــم يتــم تحديدهــا

Key Requirements, Limitations, Obligations and Risks المتطلبات الأساسية والقيود والالتزامات والمخاطر

For the current ADIB Cards Terms and Conditions, please visit Terms and conditions  ،لاطــاع علــى الشــروط والأحــكام الحاليــة لبطاقــات مصــرف أبوظبــي الإســامي
يرجــى زيــارة الشــروط والأحــكام

Please Note: The Bank reserves the right to amend the ADIB Card Terms and 
Conditions, Schedule of Charges and Fees, Banking Services and Tariff Board and 
other fees payable by the Cardholder from time to time after giving a notice of 
sixty (60) calendar days, after which the changes shall become effective.

ــات  ــكام بطاق ــروط وأح ــل ش ــي تعدي ــق ف ــرف بالح ــظ المص يرجــى ملاحظــة: يحتف
المصــرف وجــدول الرســوم والخدمــات المصرفيــة والرســوم الأخــرى المســتحقة 
ــتين )60(  ــه س ــعار مدت ــم إش ــد تقدي ــر بع ــت لآخ ــن وق ــة م ــل البطاق ــن حام ــع م الدف

ــول ــارية المفع ــرات س ــح التغيي ــك تصب ــد ذل ــا وبع ــا تقويميً يومً

Key Requirements, Limitations, Obligations and Risks المتطلبات الأساسية والقيود والالتزامات والمخاطر

1. ADIB Cards terms and Conditions shall apply which amongst other things that 
prohibit using ADIB Prepaid Card for any non-Shari’a compliant products/
services as determined by the Internal Shari’a Supervisory Committee of 
ADIB including but not limited to, alcohol, pork products, gambling, tobacco, 
casinos, bars, etc.

2. Please do not share your card PIN with anyone. Please remember, ADIB or its 
representatives will never ask you for your password, Personal Identification 
Number (PIN) or One Time Password (OTP).

3. In case your Card is lost, stolen, or retained by ATM, please call immediately 
on 04 4199999 to cancel the Card. Please inform your HR to commence the 
process for issuance of a replacement Card.

ــن  ــن بي ــي م ــي والت ــي الإسام ــرف أبوظب ــات مص ــكام بطاق ــروط وأح ــق ش تنطب   .1
أمــور أخــرى تحظــر اســتخدام بطاقــة المصــرف المدفوعــة مســبقًا لأي منتجــات 
ــدده  ــذي تح ــو ال ــى النح ــة عل ــريعة الإسامي ــع الش ــة م ــر متوافق ــات غي / خدم
ــك  ــي ذل ــا ف ــي بم ــي الإسام ــرف أبوظب ــة لمص ــرعية الداخلي ــة الش ــة الرقاب لجن
علــى ســبيل المثــال لا الحصــر، الكحــول، ومنتجــات لحــم الخنزيــر، والقمــار، والتبــغ، 

ــك ــى ذل ــا إل ــات، وم ــات، والحان والكازينوه
يرجــى عــدم مشــاركة الرقــم الســري لبطاقتــك مــع أي شــخص. يرجــى تذكــر أن   .2
مصــرف أبوظبــي الإسامــي أو ممثليــه لــن يطلبــوا منــك كلمــة المــرور أو الرقــم 

الســري أو كلمــة المــرور لمــرة واحــدة
فــي حالــة فقــدان أو ســرقة أو احتجــاز بطاقتــك لــدى جهــاز الصــراف الآلــي،   .3
  HR يرجــى الاتصــال فــورًا علــى الرقــم 044199999 لإلغــاء البطاقــة. يرجــى إباغ

البديلــة البطاقــة  إصــدار  عمليــة  لبــدء 

مصرف أبوظبي الإسامي شركة مساهمة عامة مرخصة من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي

1.  تطبق ضريبة القيمة المضافة بنسبة 5% على جميع الرسوم والمصاريف. 
2. تضاف إلى السعر الفوري لسوق الصرف الأجنبي بالجملة للمعامات بغير الدرهم الإماراتي والذي يتم تحديده وتطبيقه 

بواسطة فيزا في تاريخ التحويل بالإضافة إلى رسوم فيزا.
3. لرسم التحويل المطبَق على المعامات التي تتم خارج الإمارات العربية المتحدة، حيث يدفع حامل البطاقة ثمن السلع 

والخدمات بالعملة الأجنبية بمقابله بالدرهم الإماراتي )يتم صرف الدرهم الإماراتي إلى العملة الأجنبية بسعر الصرف السائد 
المطبق لدى فيزا بالنسبة لهذه المعاملة وقت تنفيذ المعاملة(

Abu Dhabi Islamic Bank Public Joint Stock Company is licensed by the Central Bank of the UAE.

1. 5% VAT applicable on all the fees & charges
2. Added to the Non-AED transactions’ wholesale foreign exchange market spot rate that is selected and applied 
by VISA on the date of conversion in addition to the fee of Visa.
3. For transfer fee applicable to transactions that take place outside the UAE where the Cardholder pays for 
goods and services in foreign currencies in AED (FX transaction converted at Visa spot prevailing exchange rate 
for such transaction on such transaction date).

بيان الحقائق الأساسية - بطاقة هوية الطالب الدولية ودرهوم
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Cooling-off Period فترة السماح
In accordance with the Consumer Protection Regulation and Standards you have 
the right to a cooling-off period option. This is a right to cancel the service within 
five (5) complete business days starting immediately after signing for the service 
(the “Cooling-Off Period”). 

ــار  ــى خي ــول عل ــي الحص ــق ف ــك الح ــتهلك، لدي ــة المس ــر حماي ــة ومعايي ــا لائح وفقً
فتــرة الســماح، أي إلغــاء الخدمــة خال خمســة )5( أيــام عمــل كاملــة تبــدأ مباشــرة بعد 

التوقيــع علــى الخدمــة )»فتــرة الســماح«(

Applicant Acknowledgement إقرار مقدم الطلب

I / We hereby acknowledge and confirm that the product Key Facts Statement has 
been read, understood, signed and a copy received by me.

أقر وأؤكد أني قد قرأت بيان الحقائق الأساسية وفهمته ووقعته واستلمت نسخة 
منه.

Applicant Name: اسم مقدم الطلب:

Signature: التوقيع:

EID No: رقم الهوية الإماراتية:

Date: التاريخ:

Unless defined herein the capitalized terms used in this document shall bear the same 

meaning as defined in ADIB Card Terms and Conditions, which are subject to change 

from time to time. Please refer to ADIB Card Terms and Conditions available on the 

ADIB website for full set of terms and conditions applicable to you and your ADIB 

Card. In an event of conflict between the information provided in this document and 

ADIB Card Terms and Conditions, ADIB Card Terms and Conditions available on ADIB 

website shall prevail.

ــة  ــذه الوثيق ــي ه ــتخدمة ف ــات المس ــل المصطلح ــا، تحم ــا هن ــم تعريفه ــم يت ــا ل م
ــامي،  ــي الإس ــرف أبوظب ــة مص ــكام بطاق ــروط وأح ــي ش ــدد ف ــى المح ــس المعن نف
ــة  ــكام بطاق ــروط وأح ــى ش ــوع إل ــى الرج ــر. يرج ــت لآخ ــن وق ــر م ــع للتغيي ــي تخض الت
ــي  ــرف أبوظب ــي لمص ــع الإلكترون ــى الموق ــرة عل ــامي المتوف ــي الإس ــرف أبوظب مص
ــة  ــى بطاق ــك وعل ــة علي ــكام المطبق ــروط والأح ــة الش ــى كاف ــاع عل ــامي لاط الإس
مصــرف أبوظبــي الإســامي الخاصــة بــك. فــي حالــة وجــود تعــارض بيــن المعلومــات 
المقدمــة فــي هــذه الوثيقــة وشــروط وأحــكام بطاقــة مصــرف أبوظبــي الإســامي، 
ــع  ــى الموق ــرة عل ــامي المتوف ــي الإس ــرف أبوظب ــة مص ــكام بطاق ــروط وأح ــإن ش ف

ــود. ــي تس ــي الت ــامي ه ــي الإس ــرف أبوظب ــي لمص الإلكترون
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.Abu Dhabi Islamic Bank Public Joint Stock Company is licensed by the Central Bank of the UAEمصرف أبوظبي الإسامي شركة مساهمة عامة مرخصة من مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي

Warning: If you choose to waive your right to the Cooling-off Period, you 
will be bound by the terms and conditions of the financing contract once it 
is concluded between you and the Bank. Consequently, you will be subject 
to the risks of price fluctuation of the item sold to you starting from the 
finance contract signing date.

تنبيــه: إذا اختــرت التنــازل عــن حقــك فــي فتــرة الســماح، فســوف تكــون ملزمًــا 
بشــروط وأحــكام عقــد التمويــل بمجــرد إبرامــه بينــك وبيــن المصــرف. وبالتالــي، 
ــدءًا مــن تاريــخ  ســوف تتعــرض لمخاطــر تقلبــات أســعار الســلع المباعــة لــك ب

توقيــع عقــد التمويــل.
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